



## SOLIDARITE BOUCHONS 35

Depuis quelques années déjà, les élèves et les collégiens du groupe scolaire récoltent les bouchons en plastique dans le hall de l'établissement.

Au début du mois de janvier, Monsieur Serge Thomas, représentant de l'association « Solidarité Bouchons 35 » est venu récupérer tous les bouchons stockés depuis un an.

En gardant ces bouchons :

- Nous soutenons la cause du handicap.
- Nous respectons et préservons la nature.
- Nous réalisons des gestes solidaires et éco-citoyens.

En présence des élèves-délégués et du groupe d'éco-délégués, Monsieur Thomas s'est vu remettre 108 kilos de bouchons.

Il a vivement remercié tous les élèves et les a invités à poursuivre cette action.

